
Pièces 5 Pièces

Superficie 149 m²

Référence 909V19A

Prix 920 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Une opportunité unique s'offre à vous dans le quartier de Boulouris à Saint-Raphaël

! Cet appartement de 5 pièces d'une surface de 149m² est un véritable bijou. Dès

l'entrée,  vous  serez  séduit  par  son  agencement  fonctionnel  et  ses  finitions

soignées.  Le  séjour  spacieux  de  62m²,  avec  cuisine  ouverte,  s'ouvre  sur  de

magnifiques  terrasses  et  un  jardin  privatif,  offrant  un  espace  de  vie  lumineux  et

chaleureux.  Les  4  suites,  chacune  avec  leur  salle  d'eau  privative,  garantissent

confort  et  intimité.  De  plus,  vous  trouverez  3  WC  ainsi  qu'un  espace

buanderie/cave à vin pour plus de praticité. Ce bien ...

A unique opportunity  is  available  to  you in  the Boulouris  district  of  Saint-Raphaël!

This 5-room apartment with a surface area of 149m² is a real gem. As soon as you

enter, you will be seduced by its functional layout and careful finishes. The spacious

62m² living room, with open kitchen, opens onto magnificent terraces and a private

garden,  offering  a  bright  and  warm  living  space.  The  4  suites,  each  with  their

private bathroom, guarantee comfort and privacy. In addition, you will  find 3 WCs

as well as a laundry/wine cellar area for more practicality. This exceptional property

is equipped ...

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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